
                蘭雅聖母顯靈聖牌朝聖地傳協會  會議記錄 

開會事由:2018 年 6 月蘭雅聖母顯靈聖牌朝聖地傳協會 會議 

開會時間:2018.06.09(星期六)上午 9:00 

開會地點:濟世樓 5 樓 

主席:李艷麗 

列席：主任司鐸潘文線神父 

出席: 屏蘭、沛萱、月珍、家彰、金海、敏玫、光誠、蕙慈、美男、美琳、啟佑、

得新、嘉玉 

缺席：山珊、慶玲、秀英（請假） 

壹、 會前禱 

 

貳、主席報告: 

1、6/3 主日舉辦影片欣賞與共餐，非常成功，計 27 人參加。謝謝牧靈福傳組：

慶玲、秀英的規劃，並準備午餐與水果。由於劇情精彩，中場午餐後，大家決議：

繼續看，整部片子從 11:20~16:00 全劇終，後繼 6/10 影片欣賞活動請牧靈福組視

需要情況做調整。 

2、石牌堂慶音樂會，本堂聖詠團，無論詠唱、服裝，都表現亮眼，更發揮最佳

團隊精神，謝謝團長與大家的努力。 

3、本堂歡送劉亮輝神父，於 6/23（六）中午 11:30 在福興園餐廳舉辦餞行，席定

2 桌，目前含 2 位神父 18 人參加 

 

叁、各組工作報告 

A、牧靈福傳組：10 月辦牧靈講座，經委員討論決議如下： 

                時間：10/27、11/3 

                講座主題：生命回顧，四道人生 

                講座：仁愛修女會謝修女  

                講師費：3000＊2 元（向共融堂申請補助，申請到補助，報名

費 100 元；未申請到補助，酌收報名費 200 元） 

                 

B、朝聖組：①印尼朝聖團奉獻 3000 元，由潘神父在奉獻袋上簽收，會計入帳。 

           ②共融堂朝聖服務團體規劃進展如何？ 

             因本堂朝聖服務人員人手短絀，敦請遣使會會長積極主導規劃，

以因應本堂朝聖服務人員的 短缺窘境。 

            ③請行政總務組採購飲水機，為接待朝聖團飲水用。平日放置地下

室，需要時才推至教堂門口。 

            ④希望遣使會盡快成立朝聖服務團，並培訓專業朝聖導覽員 

               

C、財務組：報告五月份收支結餘（參見明細表） 



            今年度影印費尚未支付，擬請出納與基金會商討應支付之費用 

D、聖詠團：①本團應邀參加 7/13 淡水法蒂瑪朝聖地彌撒聖詠 

   活動組   ②本團應邀 9/25 萬華小德蘭堂九日敬禮彌撒聖詠 

            ③聖誕節報佳音活動，擬定 12/23 下午 4:00~5:00 在教堂前廣場舉行 

              請山珊邀請幼兒園小朋友參加表演 

              請活動組於九月召集相關各組規劃籌備 

            ④參加石牌音樂會的團服經費案：採購 POLO 衫 6300 元，決議：

聖詠團自付 3300 元，本堂補助 3000 元 

E、禮儀組：①關於彌撒領經員輪值辦法，再跟山珊討論   

            ②教堂禮儀服事是否按照全年總主教禮儀年行事曆？ 

              決議：仍應請教本堂潘神父為指導準則。 

            ③7/8 中華殉道聖人主日彌撒的禮儀本在哪？ 

              決議：請艷麗會長向士林堂借閱 

④ 有關本堂九日敬禮彌撒經本： 

               a、彌撒經本擬將去年九日敬禮單行本合訂成冊永久使用） 

                  敦請潘神父會同禮儀組、牧靈福傳組研討後印製成冊   

               b、九日敬禮主祭司鐸：潘神父擬邀請各鐸區的鐸長擔任主祭並

希望該鐸區聖詠團負責彌撒聖詠，並請團長追蹤確認彌撒聖詠事宜。      

            ⑤十月玫瑰月，舉行家庭祈禱及玫瑰經（週三或週四），請牧靈組

於八月做表格，讓教友登記   

               另，主日彌撒前加念玫瑰經。 

 

F、行政總務組：a、教堂晶化處理，6 月底前先請廠商估價，再請費會長做最後

決定，預計七月開始做晶化。 

               b、6/30（六）早上 9:00 地下室整理，丟棄物先放置幼稚園教室 

               c、清潔用具集中放置地下室保管 

               d、教堂愛潔小組時間通常在週五或週六，在主日彌撒前，請當

週清潔小組清掃教堂門口及檢視廁所是否潔淨？ 

               e、請愛潔小組告知會長清潔教堂的日期時間，在彌撒堂訊報告

時，會長邀請教友加入清潔小組行列 

               f、8 月底拆舊教堂，7 月份利用週末整理可再利用的物品 

               g、里長欲借用地下室儲放物品和舉辦活動，經會議討論，基於

法規目前地下室使用目的是停車場是不能舉辦活動的，且地下室是白永恩基金會

和蘭雅堂物品存放處，沒有多餘空間可供使用。請艷麗會長向里長說明。 

肆、討論事項 

提案一：舊堂即將拆除，財產物件遷移辦法，請提討論。 

決議：請參考行政總務組報告第 b、f 兩項說明 

提案二：11/27 堂慶前九日敬禮，邀請主祭神長、聖詠團，請提討論。 



決議：請參考禮儀組報告第 4 點說明 

提案三：有關聖誕節活動報佳音，教堂內外布置規劃，請提討論 

決議：請參考活動組報告第三點說明 

提案四：教堂晚上光線不足，閱讀很吃力，需要加強照明設備，請提討論。 

決議：①加大燈泡瓦數 

      ②將讀經台移動至燈光能照到的適當位置，閱讀時就能更明亮。 

      ③請水電工評估、估價後，總務組再討論如何再進行 

     

伍、臨時動議 

①啟佑：請青年列席傳協會會議，多參與教會活動 

②屏蘭：a、6/23 歡送劉亮輝神父聚餐的菜色 4000 元/一桌 

        b、聖物移入機電室，會後艷麗會長和屏蘭副會長會盤點庫存。 

           每當朝聖團來訪結束後，朝聖服務人員負責用減法紀錄聖物的數

量，如果聖物太少時，要趕緊補訂。然後每三個月盤點一次。（3、6、9、12 月） 

        c、本堂擬再多開發幾款聖牌，遣使會總會長有提供 7 種聖牌款式（已

發於工作群組中）供我堂參考 

③朝聖團彌撒經本使用「聖母無染原罪」彌撒經文，本堂製印 100 本 

   禮儀組：負責內容 

   總務組：印刷裝訂 

   資訊組：封面設計 

           

陸、會後禱 

柒、散會 

＊下次會議日期:7 月 7 日 

 

 


